

# Vous êtes témoin ? quelques idées surprises

Vous avez l'honneur d'avoir été choisi comme témoin ? Félicitations, cela signifie que vous occupez une place importante pour les futurs mariés (mais ça, vous le savez déjà !). C'est le début d'une grande aventure. Au programme : participer à l'organisation de ce grand jour! attention... le compte à rebours a commencé

## Le rôle du témoin

Le rôle principal des témoins est bien sûr, comme son nom l'indique, de "témoigner" c'est-à-dire que vous êtes là pour apporter la preuve que les époux sont bien mariés dans le cas où l'union serait contestée.

De nos jours, le rôle du témoin va bien au-delà du simple témoignage. Il est le soutien inconditionnel des futurs époux. Vous serez en charge de l'organisation de l'EVJF ou EVG, vous tiendrez le rôle de conseiller lors des essayages de robe de mariée ou costume, vous les épaulerez pour le choix des fleurs et autres, vous serez directement intégré dans l'organisation de cette union, que ce soit pour les préparatifs ou pour le jour J. Ils comptent sur vous, préparez vos baskets, la course commence.

## Les démarches administratives

Pour être témoin, il va falloir transmettre aux futurs mariés quelques pièces, rien de bien méchant, ne prenez pas peur !

Avant le mariage : - une photocopie de votre pièce d'identité en cours de validité et le document dûment rempli avec votre nom, prénom, date de naissance, sexe, adresse et profession, qui se trouve dans le livret transmis par la mairie aux mariés.

Lors de la cérémonie : vous signerez le registre du mariage attestant ainsi que vous êtes témoin de l'union des deux époux

Jusque-là tout va bien ? Passons aux choses sérieuses.

### L'EVJF ou EVG

Allumez torches, brandissez fourches, c'est parti... En premier, il faut récupérer les numéros/contact des proches de la mariée et/ou du marié : ami(e)s, collègues, cousins, cousines etc. Echangez ensemble vos idées, vos avis sur ce qui conviendrait aux mariés ou non ! Par exemple, on ne proposera pas à une future mariée réservée de défiler en plein centre-ville en tenue jaune fluo ( ne rigolez pas c'est ce qu'il m'est arrivé ! et bien sûr un jour de manifestation de gilets jaune! sinon ce n'est pas marrant) ou avec une grosse pancarte "free hug" Prévoyez peut être une Visio tous ensemble et définissez votre budget, cela vous permettra par la suite d'orienter vos recherches : karaoké ? spa ? une journée à l'étranger ? fabriquer votre propre parfum ? un tour en bateau ? un cours d'effeuillage ? une soirée animée par une ambassadrice de jouets coquins pour préparer la valise de la future mariée ? beaucoup de possibilités s'offrent à vous! Une seule règle d'or : amusez-vous !!!

### L'animation du jour J

Et oui, une autre casquette pour les témoins : l'animation ! Demandez aux mariés le contact du DJ, cela vous simplifiera la vie. Il pourra certainement vous aider et sera ravi de connaître à l'avance les animations prévues. Voici quelques exemples de surprise à préparer. Bien sûr, cette liste est non exhaustive :

- Le montage photo

C'est un grand classique mais il fait toujours son effet ! les mariés sont généralement émus de se revoir bébé, enfant, ados ou au tout début de leur histoire. Evitez tout de même les situations embarrassantes qui certes, vous ont bien fait rire sur le moment, mais pensez bien que la famille, ou du moins certains membres, préféreront rester dans l'ignorance face à ces situations cocasses.

- Les discours

Un joli discours bien ficelé fait son effet ! vous pourrez le transformé en sketch, en chanson, en pièce de théâtre ou le laisser tel quel. Soyez authentique, ne

cherchez pas midi à quatorze heure. Un discours qui vous ressemble touchera bien plus vos mariés qu'un discours trop travaillé avec des tournures dignes du XIXème Siècle, sauf si bien sûr c'est le thème du mariage.

- Un flash mob

Chaud devant, un maximum de monde en piste, vous allez mettre le feu, c'est l'heure du flash mob. Chorégraphie aux petits oignons, vous allez enflammer le dance floor. Voici une idée pour lancer les festivités, surtout quand le repas avance et que le temps commence à être long. C'est une surprise qui demande beaucoup de préparation, il va vous falloir du temps et de l'entraînement, peut être passerez-vous par un chorégraphe professionnel pour vous aider un peu car soyons honnête... nous ne sommes pas tous danseur dans l'âme. Une chose est sûre, votre chorée fera son effet ! fous rires garantis !

- Des jeux

Et hop, un petit jeu pour bouger un peu tout ce beau monde, mais attention aux mauvais perdants...voici une petite liste :

1. Le jeu des 12 mois : la musique s'arrête, vite, allez chercher l'objet demandé, attention : une chaise a été enlevée : 12 chaises, 12 mois, 11 gages, le gagnant recevra quelque chose des mariés : une invitation, une bouteille de vin etc. soyez créatif que ce soit au niveau des gages ou au niveau des objets (papier toilette, lacet droit d'une chaussure, soutient gorge, chaussette, nous avons même eu droit à des poils !!! oui oui...des poils)
2. Elle et lui : vous installerez vos mariés au centre de la piste sur une chaise. Une série de question les attendent, chacun aura sa pancarte elle/lui moi/moi tout est permis... ou presque, alors, qu'attendez-vous, posez vos questions !
3. Le jeu de cendrillon : comment briser la glace ? les femmes déposent leurs chaussures sur la piste de danse, les hommes tournent le dos puis choisissent une paire. Les couples alors formés devront danser ensemble pendant un certain temps sur une sélection de musique adaptée au jeu. A vous de choisir les paires à former : célibataires ? mixte ? famille ? amis ? à vous de décider !
4. Le jeu de connaissance entre mariés et invités : idéalement à faire avec un écran en support : vous projetez une caractéristique : moins de 30 ans, les femmes, les hommes, les célibataires, né le 20 mai, qui chante sous la douche, etc. Les invités qui se reconnaissent se lèvent. Les mariés

qui eux sont dos à l'écran doivent deviner le point commun. Ce jeu déclenche quelques fous rires.

5. La patate chaude : dans un sac ou un chapeau (ou autre), placez des morceaux de papiers sur lesquels sont inscrit un gage. Réunissez les invités sur la piste de danse. Le DJ lance la musique, les invités se passent le sac alias "la patate chaude ». Quand la musique s'arrête, la personne qui tient le sac pioche un gage et l'exécute.

Il existe une quantité d'autres jeux possibles, renseignez-vous et choisissez celui qui correspond le plus aux mariés car après tout, qui d'autre que vous pourrait prendre ce risque ?

- Un arbre à empreinte.

Sortez vos encres pour l'arbre à empreinte ou vos polaroids pour l'arbre à photos au choix, préparez un petit coin avec quelques accessoires pour l'arbre à photo : chapeaux, écharpes, kit photobooth que l'on retrouve sur certains sites marchands.

Dessinez un arbre sur une grande toile ou un drap de bébé blanc (ou autre). Chaque invité devra être pris en photo et coller celle-ci sur l'arbre. Les mariés auront ainsi le plaisir de vous voir tous les jours collés sur le mur du salon !

Pour les empreintes, mettez de l'encre sur votre doigt et déposez-le sur une branche : énigme : mais à qui est cette empreinte ? un jeu de piste peut commencer, on lance les pronostics....

Voilà, j'espère que ces quelques lignes vous aideront dans votre rôle de témoin ! Je vous souhaite de profiter pleinement de ces instants de bonheur, amusez-vous et prenez plaisir à organiser ce jour si particulier.

Alexa votre wedding planner et designer

